

Zum vierten Mal Massenstart der Drachenboote



Nettelburg. 15 Drachenboote nebeneinander aufgereiht brauchen viel Platz. Sie benötigen wohl fast die gesamte Breite der Regattastrecke in Allermöhe, wenn am Sonnabend um 13 Uhr das 4. „Dove-Elbe Longdistance Race“ mit einem Massenstart auf Höhe des Zierturmes beginnt. Satt zwölf Kilometer sind die Teilnehmer aus ganz Deutschland auf einem Rundkurs unterwegs. Die Siegerehrung ist für 14.45 Uhr vorgesehen. Ausrichter sind die SVNAquaglider, das Sportdrachenboot-Team des SV Nettelburg/Allermöhe. Da auch Mannschaften aus der ersten und zweiten Drachenboot-Liga am Start sind, zählt die Langstrecke als Zweitligarennen. Im Bereich des Drachenbootstützpunktes des SVNA, der sich auf dem Landstreifen zwischen Regattastrecke und Eichbaumsee befindet, gibt es Essen und Getränke für Zuschauer und Begleitpersonen. **dsc**